



toretabe 便い

農園 de 流しそうめん

～オリジナルの器で楽しもう～



8月11日(祝)、埼玉県さいたま市のさいたま榎本農園で、当社主催の生産地体験イベント toretabe の流しそうめん&夏野菜の収穫体験が開催されました。toretabe は、コロナ禍の2020年11月末に初開催され、今回で8回目を迎えます。その中でも、今回の流しそうめんイベントは、もともとコロナ以前に榎本農園様が行っていたイベントで、久しぶりに感染対策面を工夫しながら開催

できないかという話し合いのもとに実現に至ったイベントです。今回の開催に至り、当社スタッフと榎本農園様で、一番の課題であるそうめんの流し方について話し合い、1組につき1つの流し台を作り、感染面でのリスクを最大限に押さえることで、当日のイベントを無事に迎えることができました。

当日のラインナップ



今回のイベントは、3部に分けて開催されました。

- ・オリエンテーション
- ・オクラとモロヘイヤの収穫
(1部,2部のみ)
- ・竹をDIYしてそうめんを流す樋、器、箸を作成
- ・流しそうめんとお弁当とお茶タイム



この日の献立は、新鮮野菜の天ぷら、自家製米のおにぎり、その他畑で穫れた野菜のお惣菜。

当日の様子



今回の収穫野菜は、夏に美味しいオクラとモロヘイヤ。収穫体験では、農園のスタッフさん方がアドバイスをくれますが、お子様たちも自ら積極的に探して歩き、「これ大きい!」「お、いいの見つけたね〜」など和やかで楽しい雰囲気が広がっていました。トンボや蝶々など、夏の虫も多く、虫とりをして楽しんでいる様子も見受けられました。

続く竹のDIYでは、大人の力を少しだけ借りながら、大きな竹を精一杯割ろうとするお子様たちの一生懸命な姿がこちらに。まだ小さいながらノコギリを上手に扱うお子様が多く、スタッフもビックリ!子供にとってはかなり力がある作業ですが、途中で投げ出さずに最後までやり抜くたくましさ、特別なパワーをもらった瞬間でした。



待ちに待ったごはんの時間!自分たちで一生懸命つくった樋、器、お箸で食べる流しそうめんは楽しさもおいしさも、そして笑顔も別格です。あれほど頑張った後でも、わいわいはしゃぎながら全力で楽しむ子供たちの体力には、スタッフも圧倒されました。そうめんはおかわり自由でしたので、みなさんたくさん召し上がっていました。食後のデザートは、お子様たちの大好きなかき氷でした♪

～次回イベントのご案内～

稲刈りと野菜の収穫体験 9月11日(日)

昨年に続き、2度目の稲刈り体験イベントです。日頃あたりまえに食べているお米を、鎌で一束ずつ刈り取れば、お米のありがたみを再認識すること間違いなし♪まだまだ元気な夏野菜と新米のお土産をお持ち帰りいただけます。

